

ER sein KUMPLE und ICH

Von Keinmitleidsbonus

Kapitel 3: Die WG

Wir spielten Wahrheit oder Pflicht. Und wenn ich Wir sage meine ich : Shikamaru,Kiba, Naruto und mich.

Ja tatsächlich mal ohne Sasuke aber denkt bloß nicht er wurde nicht gefragt. Naruto hatte quasi ganze 30min damit verbrach Sasuke zu überreden. Dieser meinte allerdings er hätte etwas vor und ging eilig aus der Wohnung.

„Ok Naruto. Wahrheit oder Pflicht? Und wenn du Wahrheit nimmst bist du eine pussy.“ meinte Kiba mit einem dreckigen grinsen.

„Na toll. Dann kann ich quasi nur pflicht nehmen? Ist doch doof ey.“ Naruto schmolle und dieser grinste noch breiter.

„Na gut dann nimm Wahrheit du Angsthase.“ und damit hatte er Naruto. Das war klar.

„Gut Pflicht!“ meinte er eingeschnappt.

„Na also geht doch. Ruf Sasuke an und sag ihm das du Durchfall hast aber Klopapier alle ist.“ alle lachten bis auf Naruto. Der wurde knallrot im Gesicht. „Spinnt du Kiba? Da blamier ich mich doch voll!“ sagte er wütend. „Na eben das soll das Spiel bewirken.“ sagte er immer noch grinsend.

Naruto wählte Sasukes Nummer und wieder kam ich ins Grübeln. Naruto schien Sasukes Nummer auswändig zu können. Naruto atmete einmal tief durch und drückte dann auf den grünen Hörer und stellte auf laut. „Hey.“ hörte man wenige Sekunden später auch schon die angenehme Stimme von Sasuke. „Hey Sasu,hab grad voll das Problem.“ sagte Naruto und man hörte heraus dass es ihm unangenehm war. Sasukes stimme verriet seine Verwirrung: „Was ist los?“ Naruto räusperte sich eher begann zu sprechen: „ Hab so dünnpiff Bruder und kein Klopapier. Kannst du bitte welches bringen ?“ Wir mussten uns alle das Lachen verkneifen und Naruto schien noch eine Spur roter geworden zu sein. Allerdings hätte wahrscheinlich niemand mit dieser Antwort von Sasuke gerechnet: „ Soll ich noch feuchttücher mitbringen ?“ Erstaunt schauten wir uns alle an. Naruto hingegen grinste uns stolz an und meinte dann,„Ha Freundschaftslevel1000 halt.“ Narutoklärte Sasuke auf und danach spielten wir noch sehr lange ich entschied mich dazu bei Naruto zu schlafen. Natürlich auf der Couch. Sasuke kam ziemlich spät heim und Naruto kam sofort aus seinem Zimmer. Er Schlich an mir vorbei. Er dachte wohl ich würde schon schlafen und einen Moment lang überlegte ich mich auf zu setzten damit die beiden sahen das ich wach war. Dann jedoch kam mir ein anderer gedanke. Wenn ich so liegen bleibe und vortäusche zu schlafen dann würde ich vielleicht erfahren was zwischen den beiden abging. „Hey Sasu wieso bist du so spät?“ hörte ich auch schon Naruto Flüstern. „ Du weißt ich hasse es verarscht zu werden Naruto. Wieso hast du da mitgemacht? Ich dachte ich

müsste jetzt echt losrennen und dir Klopapier bringen.“ sagte dieser nur. „Man es tut mir leid. Ich wollte nur kein Spielverderber sein.“ sagte Naruto immer noch flüsternd. Es blieb kurz still und dann flüsterten die beide wieder. Diesmal aber so leise das ich es einfach nicht verstand egal wie sehr ich mich auch anstrengte. Dann wurde Naruto etwas lauter. „Ey lass uns uncharted zocken habs neu gekauft und extra noch nicht angezockt. Hab auf dich gewartet.“ mein Herz blieb kurzzeitig stehen als ich Sasukes herzhaftes Lachen hörte. Niemand brachte Sasuke aufrichtig zum Lachen...niemand außer Naruto. Und Blitzschnell keimte in mir die grüne Eifersucht auf. „Sic Parvis Magna.“ meinte Sasuke nach dem er mit lachen fertig war. Ich runzelte verwirrt die Stirn. Nun war es Naruto der lachte. Er klopfte Sasuke auf die Schulter und meinte dann : „ großes aus kleinen ursprünglich.“ dann liefen beide lachend in das Zimmer von Naruto.

Am nächsten morgen weckten mich mehrere Stimmen. Zuerst hörte ich Shikamarus stimme die voller stolz sprach: „Ich habe Chips extra für euch mitgebracht.“

Kiba: „Paprika?“

Shikamaru: „ Jap !“

Kiba: „Ooh niemand von uns mag Paprika Chips!“

Shikamaru versuchte es erneut: „Ok aber dafür hab ich uns Baguettes für heute Abend gekauft.“ sagte er glücklich. Nun mischte sich auch Sasuke an.

Sasuke : „Toll ich hasse Baguettes “

Naruto: „ Warst du wenigstens bei MC Donalds ?“

Shikamaru :, Hä ??? Ehm nein?! Wieso sollte ich auch ?“

Alle : „Boooooor “

Shikamaru schnaubte empört auf: „Bor ihr jammert nur rum! Ich hab eig noch etwas aber das bekommt ihr jetzt nicht mehr ! “ Naruto: „Doch!Gib, gib !!“

Shikamaru gibt jeden eine Coca-Cola Dose

und damit schien er jeden zufrieden gestellt zu haben. Es verwunderte mich wie sie miteinander umgingen. Wie eine richtige Familie. Plötzlich fragte ich mich ob das vielleicht ihre Beziehung ausmachte. Die Beziehung von Sasuke und Naruto meine ich natürlich. Basierte diese Beziehung auf eine tiefe Verbundenheit? War es familiärer Hinsicht oder war es doch liebe?